

《单词百科:midstream是什么意思?midstream怎么发音?midstream的解释和用法》

英语单词midstream是什么意思?midstream怎么读?midstream怎么发音?简答网为您整理了midstream的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



midstream怎么读

midstream的读音:[m d stri:m]

midstream的意思

1、n.河流正中，中流;中游;

midstream的近义词

1、midway adv.中途地，中间地;中途，半路;

midstream的双语例句

1、 We anchored in midstream

我们在河中心抛锚了。

2、 The boat floated rapidly in midstream.

船在中流飞快地漂行。

3、 It seems difficult to change midstream when you get older.

年纪大了,要想中途作重大变动,可不简单。

4、 The speaker stopped in midstream, coughed, then started up again.

演讲人中途停下来咳嗽,然后又继续讲。

5、 The boat is pulling out into midstream.

船正驶向河中。

6、 Another piece of advice is, do not change horses in midstream.

另一条建议是,不要在河流中间换马。

7、 The Chinese Communist is the firm rock in midstream that the Chinese nation revives.

中国共产党是中华民族复兴的中流砥柱。

8、 A girl stood before him in midstream, alone and still, gazing out to sea.

在他面前,有位少女站在溪流中间,一个人静静的,出神地远望着大海。

9、 He focused his attention again on swimming, and now he caught sight of the midstream.

他全神贯注地游着,这时,他看见了河的中流。

10、 They abandoned the project midstream.

他们在中途把计划放弃了。

11、 The most difficult thing in a fast game of rugby is to change course midstream.

在一场快节奏的橄榄球比赛中，最困难的事情就是中途变线。

12、 He interrupted the official in midstream <GLOSS>(= while the official was still speaking)</GLOSS> .

他中途打断了那位官员的话。

13、 But the surface of the midstream was quite flat, sliding along like piece of solid matter.

不过中流的水面平稳极了，像凝固的一块在滑走。

14、 At this moment he emerged from the midstream.

这时他冲出了中流。

15、 I was cut off in midstream.

我说到一半时被打断了。

16、 Another piece of advice is, do not change horses in midstream.

另一个建议是，不要在过河时换马(不要在危急时刻作出重大变动)。

17、 Their boat had capsized in midstream.

他们的船在河中央翻了。

18、 It is too late to plug the leak when the Boat is in midstream.

船到江心补漏迟。

以上是简答网为您整理的midstream怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于mi

dstream的用法、m

idstream的释义、midstream的相关详

情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/midstream>